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Modéle

R-deux

R-deux ajusté

Erreur standard

de l'estimation

1

,5612

,315

,290

3,17103

a. Valeurs prédites : (constantes), m1( el 5 cailla il 28 ) judll )

ANOVA®

QY Jaaidl

Modéle

Somme des

carrés

ddl

Moyenne des

carrés

Sig.

Régression

Résidu

129,415
281,552

N

28

129,415
10,055

12,870

,001°

Total 29

410,967

a. Variable dépendante : m2:

b. Valeurs prédites : (constantes), m1

Coefficients?®

Modéle Coefficients non standardisés Coefficients T Sig.

standardisés

A Erreur standard Béta
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,001
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: Résumé

le plus important actuellement de gestion considérées comme des fonctions
Expectant et les compétences de dans le domaine de la gestion des ressources
humaines, qui permettent la levée de 'avantage concurrentiel des mécanismes
d'entreprise, anticiper les évolutions dans les organisations a identifier et a
mobiliser et a développer leurs compétences individuelles et collectives et
l'organisation et d'améliorer la gestion des ressources humaines, et par
conséquent la valeur réelle de l'entreprise réside dans la valeur des ressources
humaines les compétences et la capacité d'utiliser les connaissances inhérentes et
les transformer en applications a réaliser des performances exceptionnelles ainsi
leur compétitivite.

Cette note a abord¢ 1'impact de la gestion des fonctions et des compétences sur
l'expectative avantage concurrentiel de 1'institution et la mesure de I'adoption de
I'institution algérienne pour ce concept.

Mots-clés: gestion Expectative, compétences, ressources humaines, un

avantage concurrentiel.

abstract

The expected management of jobs and competencies is one of the most important mechanisms
currently in place in the field of human resources management, which allows to increase the
competitive advantage of the organization, anticipate the development of organizations,
identify and mobilize and develop individual and collective competencies, and organize and
improve the management of human resources. And its ability to employ knowledge and
transform it into applications that achieve outstanding performance and thus improve their
competitiveness.

This note addressed the extent to which the prospective management of jobs and
competencies affected the competitive advantage of the institution and the extent to which the
Algerian institution adopted this concept.

Key words: predictive management, competencies, human resources, competitive
advantage.



